



## Granada, 20 de septiembre de 2016

Queridos compañeros, profesores, personal de administración y servicios y estudiantes:

Comienza el nuevo curso y lo afrontamos con renovada ilusión y energía. Para mí, como Director, y para mis compañeros miembros del Equipo de Dirección es un reto apasionante servir a nuestra comunidad universitaria en la responsabilidad que todos nos habéis otorgado.

En el horizonte más próximo nos encontramos con un Plan de Estudios que, tras un periodo de paulatina extinción, llega irremediablemente a su fin. Y el Grado comienza a consolidarse con el esfuerzo de todos.

En este tiempo hemos constatado aciertos y errores que, en el futuro no muy lejano, deberán ser debatidos y analizados para proceder a su adaptación, así como a la meditada revisión de los criterios de desarrollo del Trabajo Fin de Grado.

El Máster Habilitante en su segundo año de implantación constituye uno de los retos más importantes a los que nos enfrentamos; va implementándose en la Escuela, que debe ser el ente que decida, además de los aspectos administrativos, la gestión académica, con el final del trayecto enfocado hacia el Trabajo Fin de Máster Habilitante.

Estamos acometiendo cambios en la organización de nuestra Escuela persiguiendo una mayor centralidad y proximidad de la gestión en base a una filosofía de colaboración y acercamiento a todos. La nueva ubicación de Dirección permite un procedimiento de trabajo colaborativo entre todos los miembros del equipo y una concentración del personal de gestión con el objetivo de la máxima eficiencia y optimización de recursos.

Gracias al esfuerzo acometido por nuestros compañeros de Administración en su reorganización para esta nueva etapa vamos a conseguir que el servicio que prestan a nuestra comunidad universitaria sea aún más amable y cercano a los usuarios y a todo lo relacionado con la gestión de la Escuela.

Quiero hacer una especial mención a nuestra Administradora, Mercedes Delgado, de la que esperamos se recupere lo antes posible de esa dura travesía por el desierto a que la ha sometido la vida para que pronto vuelva a participar en la aventura de nuestra Escuela.



Otro de los retos importantes en el que estamos empeñados es el de conseguir espacios de trabajo para que los estudiantes puedan desarrollar actividades en grupos que no afecten a la actividad docente, colonizando espacios libres de nuestra Escuela que ya han sido sugeridos y analizados por colectivos de estudiantes muy comprometidos.

La sensación de una Escuela como lugar de trabajo continuo de investigación y de intercambio, no solo docente, es una tarea en la que todos debemos participar, tanto estudiantes como profesores y, por extensión, toda nuestra comunidad.

Merece una especial consideración el colectivo de estudiantes que participa en las labores de representación de sus compañeros, por su esfuerzo y dedicación. El coste personal que significa intervenir y colaborar en los distintos foros de gestión con una preocupación permanente por el buen funcionamiento de nuestra Escuela no siempre está bien recompensado y considerado. La participación y preocupación de todos los estudiantes en su Delegación es garantía de una mejor convivencia y resolución de problemas que se van planteando en el día a día.

Tendremos un nuevo relanzamiento de extrArquitectura para que la actividad cultural propuesta desde Dirección forme parte del sustrato cotidiano de la Escuela; se recuperará la Lección Inaugural como día grande de nuestra Escuela en su voluntad de apertura hacia la sociedad.

Quedan muchos retos a acometer, que intentaremos dar respuesta en tiempos venideros y muy próximos. Vamos aprendiendo aceleradamente a gestionar los complejos entresijos de nuestra Escuela y de la Universidad en general, de la que percibimos un especial apoyo en la figura de nuestra Rectora Magnífica, Pilar Aranda.

No tengáis ninguna duda de que el compromiso del Equipo de Dirección del que tengo el honor de estar al frente es de servicio y respeto hacia nuestra Escuela y hacia los miembros que la constituyen.

Buen comienzo de curso y mejor final.

Josemaría Manzano Jurado. Director